

EL DIA

Massera continuará el diálogo con peronistas

PARIS, 10 de abril (AFP).—El comandante en jefe de la Marina y miembro de la Junta Militar argentina, almirante Emilio Massera, estará de regreso en París dentro de un mes para continuar la negociación iniciada el domingo con el peronismo, reveló hoy aquí una fuente diplomática segura.

Massera regresó ayer domingo a Buenos Aires después de haber pasado el último fin de semana en París en carácter privado, procedente de Arabia Saudita donde estuvo 2 días y medio en visita oficial.

El domingo, poco antes de tomar el avión de vuelta a la Argentina, Massera deliberó en reunión secreta durante una hora con dirigentes del Consejo Superior Peronista en el exterior.

Fue el primer encuentro entre un representante de la junta que accedió al poder en Argentina el 24 de marzo de 1976, tras derrocar a la entonces presidenta Isabel Perón.

Durante el cónclave, Massera y sus interlocutores dieron a conocer sus respectivos puntos de vista sobre el futuro argentino.

Por otra parte, una fuente peronista reveló que la delegación del Consejo Superior destacó a Massera su disposición a participar en un diálogo, a partir de "una amplia amnistía política", que incluya la liberación de todos los detenidos en Argentina, "sin excepción".

UN PERIODISTA CONTINUARÁ EL ARRESTO EN SU DOMICILIO

De otro lado, el periodista argentino Jacobo Timerman,

detenido sin proceso por el gobierno militar continuará su arresto en su domicilio, informaron a EFE familiares del director del matutino **La Opinión**.

Timerman está detenido, sin causa judicial en su contra, desde el 15 de abril de 1977 y por su situación intercedieron parlamentarios y periodistas de los Estados Unidos y Europa.



EMILIO MASSERA

EL SOL DE MEXICO

Jorge Videla Tratará el Problema de los Presos

BUENOS AIRES, 10 de abril (AFP).— El presidente argentino Jorge Videla se reunió hoy aquí con la máxima jerarquía del clero del país para tratar al parecer la situación de determinados detenidos, indicaron medios informados.

El jefe de estado respondió a sus interlocutores a la nota, cuyo texto no se divulgó, presentada, la semana pasada por el episcopado, aseguraron las mismas fuentes.

La Iglesia expuso entonces inquietudes y preocupaciones sobre diversos temas de actualidad, entre ellos la situación de detenidos.

En la comida participaron, junto con el presidente Videla, el cardenal Raúl Primatesta, titular de la conferencia episcopal argentina, el arzobispo Vicente Zaspé, vicepresidente primero de ese organismo y el cardenal Juan Carlos Arámburu.

UNO MAS UNO

REUNION DEL JEFE DE ESTADO ARGENTINO Y EL CLERO
BUENOS AIRES, 10 de abril (AFP).— El jefe del gobierno militar argentino, general Jorge Videla, se reunió hoy aquí con la máxima jerarquía del clero del país para tratar, al parecer, la situación de determinados presos políticos.

UNO MAS UNO

DENUNCIAN SECUESTRO DE PERIODISTA

El periodista argentino Luis Carlos Mónaco, ex delegado sindical del personal de Radio Universidad de Córdoba, de aquel país, fue secuestrado por personal aparentemente militar en su domicilio, junto a su esposa, la psicóloga Ester Silvia Felipe, el pasado 11 de enero. La Unión de Periodistas Argentinos por la Liberación (UPAL), con sede en México, formuló la denuncia, demandó la intervención de los organismos regionales e internacionales de periodistas y responsabilizó a la junta militar argentina por la integridad física de los plagiados.